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２月２日（日）１０時から第２回総会を

開催しました。出席者１８名、委任状出席

者２２名で出席者総数４０名となりました。

小雨降る中、出席いただき誠にありがとう

ございます。 

さて、今回の議事は、第１号議案、第２

号議案ともに、賛成多数で議案書どおり可

決されることとなりました（詳しくは下表

をご覧ください。）。 

 

第１号議案「将来の地区イメージ」の説明 

これを受け、当協議会と共に、さらに具

体的な将来の土地利用について検討してい

ただける企業を選定するため、理事会では

事業化検討パートナーの募集を進めてまい

ります。 

募集要項の配布を２月１８日（火）から

開始し、２月２７日（木）に説明会を開催

する予定です。その後、５月中旬までに民

間企業より成合南地区にふさわしい土地利

用に関する提案を受ける予定です。さらに

６月上旬には、協議会役員と有識者で構成

された審査会で事業化検討パートナーを選

定し、６月下旬には総会を開催して承認を

諮る予定です。 

また、３月にはアンケート調査で希望の

多かった勉強会や講習会を開催しますので、

ぜひとも皆様にはご出席していただき、ご

自身の今後の土地利用方法の検討に役立て

ていただきたいと考えております。 

皆様には今後とも当協議会の活動にふる

ってご参加いただきますようお願いします。 

 

総会での議決の様子 
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第１号報告 

役員の選任について 

第２号報告 

 これまでの活動報告について 

第３号報告 

アンケート結果報告について 

第１号議案 

「将来の地区イメージ」の承認について 

・・・賛成多数で可決 

第２号議案 

民間企業からの提案募集について 

・・・賛成多数で可決 
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第２回総会で下図の「将来の地区イメージ」が承認されました。今後は、この図を基に

民間企業から提案を募集することになります。 
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●「企業立地検討ゾーン」 

地区内企業や外部企業が活用することで、都市的

土地利用を図ります。 

●「なかみち（成合南線）」 

幅員を広げて緊急車両、歩行者が安心して通行で

きる道路を目指します（赤色の太矢印線）。 

●「農地ゾーン」 

山側に農地を集約することで、

持続的な営農環境を形成します。 

●「農住ゾーン」 

住宅地の集約化と農空間との近

接による良好な生活環境の創出を

目指します。 

●「おもてなしゾーン」 

交通利便性を活用し地区活性化

に資する空間を創出します。 

会長からひとこと 
協議会が発足してはや５か月、会員皆様のご理解とご協力のおかげでここま

で来ることができました。今後は、承認された「将来の地区イメージ」を基に

企業から「具体的な絵姿」の提案を受け、これをたたき台として皆様の意向を

何度も確認していきます。今後も忌憚の無いご意見をいただき、会員皆様のご

要望ご希望に沿えるよう取り組みますので、ご理解ご協力をお願いします。 


